
ACTES DE COMMUNICATION - A quelle heure commencez-vous ?

Quel soir sommes-nous ? What evening are we tonight ?

Quel jour est-on ? What day is it today ?
Nous sommes lundi. We are Monday.

On est le 1er avril. We are April 1st.
C'est le 2 août. It's August 2nd.

J'ai du temps libre aujourd'hui. I have free time today.
J'ai le temps d'aller au cinéma. I have time to go to the cinema.

Rendez-vous demain à huit heures. Let's meet tomorrow at 8.
C'est clair ? Is it OK ?

C'est clair pour moi. That's OK for me.
Je comprends. I understand.

Attendez un instant. Wait a moment.
Attends une seconde. Wait a second.

C'est le commencement de la journée. It's the beginning of the day.

Elle viendra au début de la matinée.
She will come at the beginning of the 
morning.

Ce sera vers la fin de l'année. It will be around the end of the year.
Ce sera après Noël, longtemps après. It will be after Christmas, a long time after.

Nous commencerons dans un quart 
d'heure

We will start in 15 minutes.

Au milieu de la semaine. In the middle of the week.

Une minute, s'il vous plaît ! One minute please !
N'oubliez pas le point final. Don't forget the full stop.

Deux fois par jour. Twice a day.
Entrez tôt ! Get back early !

N'entre pas tard ! Don't get back late.
Je suis à l'heure. I am on time.

Le réveil sonne tôt. The alarm rings early !
Il s'excuse maintenant ! He apologizes now.

C'est pour quelle date ? What date is it for ?
Chaque jour, j'ai du temps libre. Every day, I have free time.


